



GRAZ

Gemeinderatsklub
A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@graz.at

Betrifft: Gewichtsbeschränkung für die Thalerstraße

ANFRAGE

gemäß § 16 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat
von Gemeinderätin Mag.^a Susanne Bauer
an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 15. Mai 2014

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Mit Bescheid vom 16. Dezember 2013 wurde vom Amt der Steiermärkischen Landesregierung die Errichtung einer Baurestmassendeponie im Gemeindegebiet Thal trotz zahlreicher Proteste besorgter Bürgerinnen und Bürger in Thal, aber auch in den vor allem vom daraus folgenden Verkehr betroffenen Gebieten in Hitzendorf sowie in den Bezirken Straßgang und Wetzelsdorf in Graz, genehmigt.

Im Rahmen der letzten Gemeinderatssitzungen wurde die Problematik der geschätzten täglich 80 Anlieferungen und damit einer Steigerung von 18% des Schwerverkehrs im Grazer Westen erörtert. Nachdem für die Steinbergstraße die Maßnahme Gewichtsbeschränkung für den Schwerverkehr für diese Strecke angedacht ist, tun sich umgehend Fragen nach Ausweichrouten auf. Und diese könnte über Gösting bzw. die Thalerstraße führen und somit ein anderes Gebiet in der Stadt belastet werden. Die Lösung könnte auch hier die Gewichtsbeschränkung sein.

Ich stelle daher namens des sozialdemokratischen Gemeinderatsklubs an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, die

Anfrage,

ob Sie bereit sind, die zuständigen Stellen mit der Prüfung einer möglichen Gewichtsbeschränkung auch für die Thalerstraße zu beauftragen, um eine weitere Belastung durch vermehrten Schwerverkehr im Bezirk Gösting einzudämmen?